

Berichte 2012

Arbeitsitzung der angeschlossenen Verein der URCl e.V. am 04. November 2012 in Baden-Baden

- Drucken

Arbeitsitzung der angeschlossenen Verein der URCl e.V. am 04. November 2012 in Baden-Baden

Neuer Verein in die URCl e.V. aufgenommen

Zur heutigen alljährlichen Arbeitssitzung der URCl e.V. hatte der 1. Vorsitzende Michael Kraft, alle 1. und 2. Vereinsvorsitzenden der angeschlossenen Vereine, sowie die Vorstandshaft der URCl e.V. geladen. Dies dient nicht nur der Transparenz und der Offenheit gegenüber unseren Mitgliedern, so der 1. Vorsitzende bei seiner Ansprache, sondern auch der Vorarbeit und Vorbereitung aller Mitglieder zu unserer halbjährlich folgenden Hauptversammlung, die dann in Harmonie und Eintracht abgehalten werden soll. So kann jedes Mitglied seine Belange und Wünsche, aber auch Unzufriedenes in die Tagesordnung einbringen. Ebenso legt jeder Ressortleiter sein Statement über seinen Bereich ab und man kann so zurück verfolgen, ob die angestrebten Ziele der vergangenen HV umgesetzt worden sind. Interessant sind ebenso immer die Zahlen, Fakten und Statistiken die hier veröffentlicht werden und so unsere Mitglieder auf dem Laufenden halten! Wie der 1. Vorsitzende berichtete, ist der Verband nicht nur ordentlich und stabil aufgestellt, er rangiert nahezu unverändert seit 2007, sondern auch weiterhin auf Expansionskurs! Auch heute konnte wieder ein Neuer Verein in die UNION aufgenommen werden: Unter dem Vorsitz von Brigitte Diefenbach, stellte sich der Yorkshire- und Kleinhunde Club e.V. Limburg an der Lahn vor. Ein bereits seit 40 Jahren eingetragener Verein, der sich neu aufgestellt hat und nun einstimmig, ohne Enthaltung vom Unionsausschuss bestätigt wurde! Wir heißen die Damen und Herren, dieses Vereines recht herzlich Willkommen und freuen uns auf eine gemeinsame fruchtbare Zukunft, zum Wohle aller Mitglieder und deren Hunde! Beigetragen zum heutigen harmonischen Beginn und Abschluss hat heute auch wieder der gemeinsame Brunch der UNION, wozu der Verband alle Mitglieder eingeladen hatte und Allen mundete. Hier wird von Anfang an eine lockere Atmosphäre eingeläutet, die dann zum Beginn der Sitzung eventuell aufgetretene Spannungen auffangen kann. Eine Idee von Michael Kraft, die ihrem Ursprung zur 40-jährigen Verbandsjubiläum - HV entsprang und auch heute den angereisten Vereinsvertretern als Treuebonus gegönnt wurde.

